

12-Millionen-Logistikhalle fertiggestellt



Die neue Logistikhalle (links) der Arthur Weber AG im Wintersried umfasst 50000 Quadratmeter. Bild: Erhard Gick

Der Bau der neuen Logistikhalle der Arthur Weber AG in Seewen wurde kürzlich beendet. Im Herbst wird die Halle in Betrieb genommen.

BRISKA LAGLER

Anfang 2020 war der Baubeginn der neuen Logistikhalle der Arthur Weber AG im Wintersried in Seewen. Diese konnte vergangene Woche fertiggestellt werden. «Wir sind froh, dass wir diesen Entwicklungsschritt abgeschlossen haben», sagt der Geschäftsleiter Christoph Weber gegenüber des «Boten der Urschweiz». «Das ist eine wichtige und langfristige Basis für unseren Hauptsitz in Schwyz», ergänzt er. Mit dem gesamten Bau seien sie sehr zufrieden, alles sei nach Plan verlaufen.

Die neu erbaute Halle der Arthur Weber AG beträgt eine Grundfläche von 80x50 Metern und umfasst insgesamt 50000 Quadratmeter. In der Halle befinden sich drei Schiffe mit Hallenkranen sowie ein Bereich mit einem grossen Palettenlager. Ausserdem wurden auf dem Dach der Halle 115 Parkplätze für die Mitarbeitenden der Arthur Weber AG geschaffen. Das neue Gebäude war nötig, da die alte Halle, der sogenannte Eisenhof, zu wenig Platz bot für das Unternehmen. Beispielsweise musste die Arthur Weber AG bis anhin wegen Platzmangels Material teilweise draussen lagern.

Mehr Komfort und bessere Lagerung des Materials

«Die neue Halle bietet viel mehr Komfort, und das Material kann besser in die Höhe gestapelt werden», so Weber. Zudem optimiere die Halle den Betrieb in Seewen. Die Logistikhalle wird im Herbst in Betrieb genommen. «Wir sind derzeit daran, das Material zu zügeln», gibt Christoph Weber Auskunft. Durch die neue Halle würden sich die Arbeitsabläufe nur ein wenig verändern. Zusätzliche Arbeitsplätze werden unmittelbar nicht geschaffen.

Die Kosten der neuen Logistikhalle belaufen sich im Rahmen der Budgetierung von 12 Millionen Franken.

Alte Lagerhalle wird umgebaut

Doch was passiert mit der bisherigen Lagerhalle? «Das alte Gelände wird in den nächsten Jahren umgebaut und umgenutzt», so Weber. Der Blick in die Zukunft zeigt, dass die Arthur Weber AG noch weitere Investitionen im Hauptsitz in Seewen geplant hat.

Die Arthur Weber AG ist in den vergangenen Jahren stets gewachsen. Mittlerweile beschäftigt sie rund 950 Mitarbeitende. Das Unternehmen wurde 1868 gegründet und war einst eine Eisenwarenhandlung im Haus Bären in der Herrngasse in Schwyz. Die Arthur Weber AG wuchs während der 60er- und 70er-Jahre stark wegen des Nationalstrassenbaus. Mittlerweile besitzt das Unternehmen mehrere Standorte, verteilt in der ganzen Deutschschweiz.

Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:

https://www.bote.ch/importe/fupez/bdu-epaper/bu_region/12-millionen-logistikhalle-fertiggestellt;art148976,1333748